

25/10/17



An den
Gemeinderat der Stadt Villach
pA Rathaus
9500 Villach

Villach, am 25. Oktober 2017

ANTRAG

gemäß § 41 des Villacher Stadtrechts
an den GEMEINDERAT der Stadt Villach.

Betrifft: Straßenbeleuchtung

Straßenlaternen dienen, gerade in den dunklen Jahreszeiten, der Sicherheit und dem Sicherheitsgefühl der Bürger! Aufgrund von mehreren Bürgeranliegen aus der Franz Egger Straße in St. Georgen und dem Spitzeckweg in Gritschach, in denen die fehlende Straßenbeleuchtung bemängelt wird, sollte, im Sinne der Sicherheit, in diesen beiden Straßen die Errichtung einer solchen geprüft und veranlasst werden.

Der Klub der ÖVP Gemeinderäte stellt daher folgenden

ANTRAG:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen:

Die Planung und Errichtung von Straßenlaternen in der Franz Egger Straße, St. Georgen und im Spitzeckweg, Gritschach.